

Parlamentarischer Vorstoss

2024/299

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	Und wieder CABB
Urheber/in:	Stephan Ackermann
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	Agostini, Eichenberger, Fareri, Groelly, Hänggi, Hasanaj, Ineichen, Tschendlik, Zeller
Eingereicht am:	16. Mai 2024
Dringlichkeit:	Als dringlich eingereicht

Nach dem jüngsten Unfall bei der Firma CABB stellen sich verschiedene Fragen. In der baz vom 27.04.2024 sind unter dem Titel «Pannen und Unfälle bei der CABB - eine Chronik» die verschiedenen Ereignisse seit 2010 aufgelistet. Trotz millionenschwerer Investitionen des Unternehmens in die Sicherheit und wohl regelmässiger Störfallinspektionen durch den Kanton kam es in der Folge immer wieder zu Unfällen. Im Landrat gab die CABB immer wieder Anlass für Interpellationen oder Fragestunden, die jeweiligen Antworten sind rückblickend Beruhigungspillen für Parlament und Bevölkerung.

1. Welche Massnahmen wurden in den letzten 6 Jahren bei der CABB getroffen, um die Sicherheit der Bevölkerung in der Agglomeration Basel zu gewährleisten?
 2. Wie sieht die Kontrolltätigkeit des Baselbieter Sicherheitsinspektorats, des KIGA und der SUVA bei der CABB aus?
 3. Wie viele Audits wurden in den letzten 6 Jahren durchgeführt?
 4. Was wurde dabei beanstandet und welche Massnahmen mussten seitens CABB ergriffen werden?
 5. Fanden jeweils Nachaudits statt?
 6. Ab welchem Zeitpunkt war den Einsatzkräften am 26. April 2024 vor Ort bekannt, welche Chemikalie freigesetzt wurde?
 7. Ist der Regierungsrat rückblickend mit der Alarmierung/Information der Bevölkerung zufrieden?
 8. Wie geht es nun weiter?
-